

Propriétés
Parisiennes

sotheby's

5 Pièces

190 m²

Réf. PP2-2971

7 592 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au 4eme étage de l'Hôtel de Vaudreuil, adresse remarquable, construit en 1780 un appartement d'exception de 190m2 (193 m2 au sol), parfaitement rénové bénéficiant de vues dégagées traversantes sur le jardin Récamier et la cour d'honneur. Idéalement exposé est-ouest, entièrement climatisé, très lumineux offrant des vues dégagées, ce bien prestigieux, au calme se compose pour la partie réception d'une entrée, d'un grand salon sur jardin sans vis à vis, d'une cuisine séparée, d'une salle à manger. la partie nuit se compose d' une grande suite parentale au calme dans la verdure de deux dressings ...

On the 4th floor of the Hôtel de Vaudreuil, a remarkable address, built in 1780 an exceptional apartment of 190m2 (193 sqm floor area), perfectly renovated, benefiting from clear views across the Récamier garden and the main courtyard. Ideally exposed east-west, fully air-conditioned, very bright, offering unobstructed views, this prestigious, quiet property consists for the reception area of an entrance, a large living room overlooking the garden , a separate kitchen , a dining room. The sleeping area consists of a large master suite in a quiet setting surrounded by greenery, two dressing ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

